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Au futur simple de l’indicatif ; les verbes du deuxième groupe se conjuguent 
toujours de la même façon : 
On utilise l’infinitif du verbe (appelé le radical) et on ajoute selon la personne la 
terminaison :  
-ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont. 
 

 
Exemples : 

 le verbe « finir » : 
je finirai 
tu  finiras 
il/elle  finira 
nous  finirons 
vous  finirez 
ils/ elles  finiront 
 
 

 le verbe « partir» : 
je partirai 
tu partiras 
il/elle partira 
nous partirons 
vous partirez 
ils /elles partiront  

Les terminaisons sont toujours les mêmes. 

 
 

Conjugaison 

 Comment  conjuguer les verbes du deuxième groupe au futur  ? 
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